



## ΠΑΙΔΕΙΑ

El expresidente mexicano Andrés Manuel López Obrador, pese a ser politólogo, solía sostener, erróneamente, que la política consiste en optar entre inconvenientes. No. La teoría política clásica nos enseña otra cosa: La política no es optar entre inconvenientes, sino entre dos, tres o varios convenientes, en tomar lo mejor. La política, en todo caso, es el arte de elegir lo mejor antes que lo peor; siempre en tomar lo mejor. En el estruendoso caso de Cuauhtémoc Blanco -caso que no se circunscribe ni ahora ni antes a tan sólo una grave acusación de violación sexual incestuosa en grado de tentativa, de suyo muy grave- el error político parece consistir en brindarle protección a quien, por sí mismo, no es capaz de sostenerse, pero sus razones ha de tener. Y la pregunta es ¿cuál es la razón en el fondo de esa protección política inconveniente? ¿Será por el hecho de que todo lo mal que hizo Cuauhtémoc Blanco en Morelos lo hicieron ambos, juntos, el exfutbolista y el expresidente, tal como éste, su protector, lo dijo? ¿Hay complicidad en algo? En febrero 9 del 2024, con ojo chiclán, el expresidente brindó protección pública al entonces pésimo gobernador de Morelos, cual si éste fuese el mejor de todos, pese a, o precisamente debido al rechazo

y a la rechifla de los ciudadanos morelenses, descontentos por los escándalos de corrupción del entonces titular del Poder Ejecutivo Estatal. <https://www.youtube.com/watch?v=sPW7kljj0Pg> Por cierto ¿qué coordenadas se cruzan entre Rubén Rocha Moya, actual gobernador de Sinaloa, y el exgobernador, actual diputado federal plurinominal por Morena, Cuauhtémoc Blanco? Ambos, tanto Rocha Moya como Blanco Bravo fueron (y siguen siendo) protegidos por una y misma persona: el extitular del Ejecutivo Federal. <https://www.youtube.com/watch?v=YKJg11RjxPY>

